TRANSCRIPCIONES



PALABRAS SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 75 ANIVERSARIO ASAMBLEAS DE DIOS 15 DE ENERO DE 2005.

Quisiera primero agradecerles que me hayan invitado esta tarde, yo recuerdo este estadio, cuando cerré la campaña electoral, le decía al país completo, una semana antes de las elecciones, que le entregaba a Dios esta candidatura y miren lo que pasó el 21 de marzo, pasó más de lo que esperábamos los salvadoreños.

Y quisiera mencionarles que el día de hoy, además de acompañarlos en este aniversario, al pastor Jeremías, muchísimas gracias Bolaños que nos ha invitado y a toda su junta directiva.

Hay una persona aquí a quien quiero referirme y a quien he admirado mucho, porque lo he seguido a través de sus programas de radio y que me alegra mucho que esté en El Salvador, que es al hermano Pablo. Bienvenido hermano Pablo. Yo le decía que prefiero el sol,

Quisiera solamente dejarles un menaje; esta tarde, maravillosa asoleada, sabrosa, este primer mes del año 2005, esta maravillosa oportunidad de estar con ustedes, me permiten transmitirles algunos mensajes fundamentales, yo llevo siete meses en el cargo de Presidente de la República, al que me llevaron ustedes con la bendición de Dios el 21 de marzo.

Y han ocurrido cosas maravillosas, el país lo estamos transformando en un país más humano, más fraterno, este año, vamos a implementar el Fondo Solidario para la Salud (FOSALUD), que fue una de las promesas principales de la campaña electoral, y todos los proyectos, todas las promesas hechas se van cumpliendo, porque si de algo yo me he preocupado es que un Presidente que escucha es un Presidente que cumple y esa es mi obligación, atender todas y cada una de las demandas del pueblo salvadoreño.

Esta tarde quisiera pedirles a todos que por favor oren por su Presidente.

Me decía el hermano Pablo, a quien he dado un fuerte abrazo de recibimiento al país, aquí lo conocemos mucho al hermano Pablo, por esa su peculiar forma de explicar la palabra de Dios, la que he disfrutado desde que era muy pequeño a través de la radio, soy un hombre de radio.

Y le decía, este pueblo salvadoreño es maravilloso, nosotros hermano Pablo, nosotros estimados hermanos que nos encontramos en el estadio, nos hemos enfrentado a todo tipo de problemas, este país ha superado terremotos, este país ha superado adversidades, temporales, problemas, y el país está de pie. Esta de pie por una sola razón, porque este país lleva el nombre de El Salvador.



TRANSCRIPCIONES



Los invito y les quiero comentar, me preguntaba el hermano Pablo, lo difícil que debe de ser Presidente, resolver tantos problemas, vengo de Sonsonate de inaugurar un proyecto turístico en el occidente del país, y le decía que es importante la oración para que un gobierno funcione y camine.

Yo estoy seguro que la bendición de Dios me acompañó en la campaña, en la elección y ahora como Presidente de la República.

Y yo les pido estar tarde que siempre me tengan en sus oraciones, que un Presidente con la oración de su pueblo es capaz de sacar adelante a un país.

Así es que yo les agradezco, los felicito, por el aniversario y les quiero decir que tienen en la Presidencia de la República a un amigo, que también los entiende, a un amigo que tiene las puertas abiertas, porque Casa Presidencial tiene las puertas abiertas para todos. Cercano a la gente y humilde, escuchando a la población.

Muchísimas gracias, que Dios los bendiga esta tarde, gracias por invitarme.

